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In primo piano sui giornali l’accordo tra Arin e Gestline per il recupero delle bollette idriche non pagate. 
Prosegue, con l’approvazione da parte della giunta comunale, l’iter del progetto per il nuovo stadio di calcio 
a Scampia. I giornali riferiscono dell’iniziativa dell’Assessore Cozzolino che convocherà a breve gli “Stati 
generali dell’artigianato”. Tra i commenti, segnaliamo sul Corriere del Mezzogiorno quello del segretario 
regionale dei Ds  Enzo Amendola.  
 
 
Repubblica – Napoli 
“Gestione di gas ed energia. Il Comune rilancia l’Arin”. Pag. 9 
Patrizia Capua 
 
L’Assessore alle Risorse strategiche del Comune di Napoli, Enrico Cardillo, ha annunciato la presentazione 
nelle prossime settimane di un documento che ridisegnerà sul piano industriale gli assetti delle aziende 
municipalizzate che offrono servizi ai cittadini. In particolare verranno indicate la mission, le loro alleanze sul 
mercato, le prospettive di sbarco in Borsa. L’annuncio di Cardillo in occasione della firma tra l’Arin e la 
Gestline di un accordo che servirà a stanare i circa 40mila evasori delle bollette dell’acqua. 
 
 
Gli altri giornali. 

• Il Mattino, Marco Toriello a pag. 39: “Bollette, l’Arin dichiara guerra ai morosi”; 
• Corriere del Mezzogiorno, Stefano Piedimonte, pag. 8 “Arin-Gestline, intesa per stanare i 

morosi”; 
• Il Denaro, Riccardo Parisi a pag. 17: “Riscossione, accordo Gestline-Arin”.  

 
 
Il Mattino 
“C’è il placet della Figc,nuovo stadio in giunta”. Pag. 38 
Salvo Sapio 
 
Approvato dalla Figc (Federazione italiana gioco calcio) il progetto del nuovo stadio di Scampia. 65mila posti 
ed un costo di 150 milioni di euro, il nuovo stadio è piaciuto ai tecnici della Federcalcio soprattutto per la 
bellezza delle linee architettoniche. Se all’Italia verranno assegnati gli Europei del 2012, al 90% Napoli sarà 
una delle sedi. Ora prosegue l’iter amministrativo: la giunta comunale oggi dovrebbe approvare la versione 
preliminare definitiva e su queste basi si avvierà la fase di ricerca dei finanziamenti necessaria alla 
realizzazione dell’opera.  
 
Gli altri giornali: 

• Repubblica – Napoli Ottavio Lucarelli a pag.: “Alla Figc il progetto dello stadio di Miano”; 
• Il Denaro, Guido D’Angelo  a pag.19: “Stadio a Scampia: attenti alle conseguenze”. 

 
 
Il Denaro 
“Artigiani, a breve gli stati generali”. Pag. 12 
Assia Viola 
 
Nel corso della conferenza stampa di presentazione del “Progetto ponte tra l’eccellenza campana e le 
potenzialità russe” organizzata da Casartigiani l’Assessore regionale alle Attività Produttive Andrea 
Cozzolino ha annunciato che entro la fine di questo mese ci saranno gli stati generali dell’artigianato al fine 
di varare una nuova legge che riorganizzi il settore, ad iniziare dagli incentivi alle imprese. Cozzolino ha 
anche rivelato di aver avuto dal ministro per il commercio con l’estero Emma Bonino l’incarico di coordinare 
le relazioni dell’Italia con il sistema economico e culturale russo affinché “ la Campania diventi il centro 
direzionale delle relazioni commerciali tra l’Italia e la Russia” 

                                                 
1 I giornali presi in esame per la redazione del Diario odierno sono: Mattino, Repubblica, Corriere del Mezzogiorno, 
Sole 24Ore, Italia Oggi e Denaro.  
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Gli altri giornali: 

• Il Mattino, senza firma a pag. 39:“La Campania crocevia delle relazioni italorusse”; 
• Corriere del Mezzogiorno, un trafiletto senza firma a pag. 8: “Cozzolino: Campania al centro 

delle relazioni Italia – Russia”.  
 
 
 
 
 
Il Denaro 
“Cozzolino: contratto di programma, si cambia”. Pag.12 
Daniela Russo 
 
Intervenendo al convegno “Le nuove politiche industriali della Regione Campania” l’Assessore alle Attività 
Produttive Andrea Cozzolino ha indicato quattro priorità per l’economia campana:la riforma degli incentivi, 
nuove infrastrutture, Società di gestione del risparmio sul territorio regionale e più occupazione per i giovani. 
L’Assessore ha evidenziato come in “Campania ci siano più incentivi che imprese”, ed ecco perché è 
necessario avere pochi strumenti ma essenziali, come il credito di imposta generalizzato e il contratto di 
programma. In particolare sul contratto di programma Cozzolino ha dichiarato che si tratta “di una novità 
assoluta che ci aiuterà a finanziare in modo più selettivo per progetti e per capacità di risposata alle 
esigenze del mercato”. 
 
A pagina 13 viene pubblicato un sondaggio  contenuto nel Rapporto Met 2006 (Monitoraggio Economia e 
Territorio), effettuato presso le 246 imprese campane che si sono espresse  sulle  politiche di sviluppo 
industriale che la Regione dovrebbe adottare. 
 
 
Repubblica – Napoli 
“Linea 6, l’apertura slitta a domenica”. Pag. 9 
senza firma 
 
Inaugurata dal premier Romano Prodi l’undici gennaio scorso con la promessa della messa in funzione per 
il pubblico entro fine mese, slitterà – salvo imprevisti – a domenica prossima l’apertura della Linea 6 del 
metrò che collega Piazzale Tecchio a Mergellina. Gli utenti viaggeranno gratis nel primo giorno di esercizio.  
 
Anche il Mattino riporta la notizia in un trafiletto senza firma a pag. 38 dal titolo “Linea 6, si parte 
domenica”. 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Più stato e mercato: proposta per ritrovare il gusto del rischio” Pagg. 1 e 7 
Enzo Amendola- segretario regionale Ds 
 
Amendola analizza i provvedimenti sulle liberalizzazioni recentemente adottati dal governo su proposta dal 
ministro Bersani. E’ evidente il bisogno di nuove libertà nel sistema economico italiano ed è indispensabile 
far tornare a respirare un mercato sofferente per i troppi monopoli, garantendo così accesso ai troppi giovani 
esclusi. Ma al di là delle polemiche politiche, se queste riforme trovano consenso, diventa fondamentale 
indicare i settori di intervento per liberare questa voglia di futuro. Nel Mezzogiorno questa urgenza è duplice 
perché la formula “più Stato e più mercato” è per molti versi ancora pura filosofia. In Campania si parla di 
private equity e di funzione dei capitali di rischio per le imprese piene di inventiva ma con difficoltà a 
racimolare fondi per operare e crescere. Se non si pone rimedio a questo problema significa candidarsi al 
declino e alla perenne fuga di cervelli imprenditoriali e ad un mercato del lavoro precario. La proposta di 
Amendola è quella di fare della Campania un laboratorio italiano in materia di fondi di rischio, guardando a 
Gran Bretagna e Spagna (paesi molto più avanzati su questo versante). 
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Corriere del Mezzogiorno 
“Il professore Leone (Ds): Meglio non toccare la colmata di Bagnoli”. Pag. 5 
Antonio Scolamiero 
 
Ugo Leone, docente di analisi delle dinamiche ambientali alla Federico II e responsabile dell’ambiente dei 
Ds a Napoli, ha una visione tutta personale degli argomenti che riguardano il futuro di Bagnoli e che 
alimentano le polemiche di questi giorni. Per quanto riguarda la  colmata vorrebbe che non si toccasse 
giacché non si sa cosa c’è sotto. Questo costituirebbe il rischio di peggiorare la situazione, spendendo tra 
l’altro molti soldi e avendo benefici solo per un breve periodo. Sarebbe meglio realizzarci qualcosa di non 
invasivo e rispettoso del paesaggio che si vuole ricostruire. Sulla questione muretto e l’avvio della porta del 
parco ha molte perplessità, sperando che, chi ha lanciato l’idea si sia confrontato con oceanografi ed esperti 
marini, i quali conoscono il gioco delle correnti. Ritiene, infine, che sia necessario procedere celermente 
nella bonifica e nel rilancio di Bagnoli. 
 
 
Il Denaro 
“Riparte il confronto fra Governo e Regioni”. Pag. 19 
senza firma 
 
Si svolgerà l’8 febbraio l’incontro fra Regioni e Governo per discutere della bozza che l’esecutivo ha messo a 
punto sul federalismo fiscale (vedi anche diario economico di ieri). Per Vasco Errani, presidente 
dell’Assemblea dei Governatori, “il federalismo fiscale è essenziale” e le regioni sono pronte ad entrare nel 
merito del dibattito con il Governo. Anche per il Presidente Bassolino è stato ottimo il lavoro fatto 
dall’assemblea dei Governatori che “vogliono avere un confronto vero” con il Governo, partendo proprio dalle 
loro elaborazioni. 
 
 
Il Mattino 
“Gli armatori fanno shopping in Cina”. Pag. 39 
Bianca D’Antonio 
 
Mega commessa degli armatori campani presso i cantieri navali cinesi. Un gruppo composto da 
“Perseveranza spa” che fa capo a Giuseppe D’Amato, da “D’Amato Navigazione” di Michele D’Amato, da 
“Gestioni Amatoriali” di Casadei e Coccia e da “Liberty Maritime International  acquisterà sei bulk carrier 
(navi per il trasporto di carico secco) da 92.500 tonnellate in grado di attraversare il canale di Panama dopo 
l’ampliamento, che saranno costruite nel cantiere cinese Jiangsu Yangzjiang. Gli armatori campani hanno 
battuto sul tempo i competitori tedeschi ed inglesi, anch’essi interessati all’affare. La consegna delle prime 
unità è prevista per il 2009. 
 
 
Il Denaro 
“Scudieri: aiutiamo Pomigliano a correre”. Pag. 17 
Giovanni Brancaccio 
 
Secondo Paolo Scudieri, vicepresidente dell’Unione industriali di Napoli e presidente di Adler Plastic 
(azienda che fornisce prodotti insonorizzanti per il settore auto), il piano di riposizionamento della Fiat, 
annunciato dall’amministratore delegato Sergio Marchionne, è un’occasione unica per lo stabilimento Fiat 
di Pomigliano d’Arco e per tutta la Campania. Per vincere la concorrenza è necessario, per Scudieri, “ridurre 
le tasse locali, migliorare le infrastrutture e creare distretti dove imprese e centri di ricerca possano 
collaborare”.  
 


